

Présidentielle 2016/ Ali Bongo Ondimba hôte de l'UDIS

« Je sais pouvoir compter sur vous »



Le coule présidentiel prenant un bain de foule.



Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, son épouse Sylvia Bongo Ondimba et les cadres de l'Udis saluant la foule.

ESSONE-NDONG  
Libreville/Gabon

DE quel poids réel peut peser L'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis) aux côtés du candidat de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, Ali Bongo Ondimba à la prochaine Présidentielle ? L'imposante cérémonie organisée le samedi 19 mars dernier au stade de Nzeng-Ayong par cette formation politique a constitué une meilleure réponse à cette interrogation. "La campagne n'a pas encore commencé, mais c'est un grand moment pour moi et ma femme..." a lâché sommairement le chef de l'Etat qu'accompagnaient la première dame Sylvia Bongo Ondimba et des membres du gouvernement. Des dizaines de milliers d'adhérents et sympathisants de l'Udis avaient, en effet, fait le plein du stade de Nzeng-Ayong non seulement pour ovationner le président de la République, mais également pour lui signifier leur soutien à sa vision politique. Au confluent des convictions d'un projet de société présidentiel qui a commencé à livrer ses premières grandes œuvres et l'engagement à poursuivre la réalisation de cette vision altière pour le Gabon, cet événement a constitué un étalon de l'importance de l'appui et du soutien astronomiques de l'Udis et un baromètre de l'enthousiasme grandissant qui anime les membres de ce parti depuis la déclaration de candidature faite par le président de la République. "Enfin, voilà candidat..." a dit dans son propos le représentant des cadres, Charles-Henri Nzé, exprimant ainsi la satisfaction de l'ensemble du parti qui attendait cette décision avec une certaine impatience. Répondant aux diverses allocutions (jeunes, femmes, cadres...) faites à son endroit, Ali Bongo Ondimba a tracé un sillon à multiples axes dans lequel la notion de changement, l'égalité des chances, le mérite par l'effort... s'agrègent en un canevas porteur susceptible de pulvériser les pesanteurs rédhibitoires relevés çà et là et qui sont autant de facteurs bloquants sur la voie de la croissance déjà amorcée et marquée par de nombreuses concrétisations. Enumérant quelques-



L'enthousiasme du public lors de la rencontre avec le couple présidentiel au stade de Nzeng-Ayong.

unes, notamment dans les domaines de la santé (Cnamgs, construction des centres hospitaliers universitaires avec des plateaux techniques de dernière génération, etc.), de l'éducation (octroi de nombreuses bourses d'études, valorisation de la fonction enseignante...), des infrastructures (routes, ponts, usines dans la zone économique de Nkok, le président de la République a invité la nombreuse assistance en la foi en une gestion dont il est l'acteur principal et dont le credo se trouve dans cette profession qui veut que "l'Etat ne laisse personne au bord de la route". Il devait donc rappeler l'engagement républicain pris il y a sept ans et qui a permis les nombreuses avancées obtenues dans de nombreux secteurs d'activités. Mais en homme d'Etat, il devait à l'honnêteté de dire que "beaucoup reste encore à faire..." et que

pour y arriver résolument, des changements doivent s'opérer : changer notre mentalité pour comprendre qu'il n'y a pas de sots métiers et que travailler en costume-cravate ne garantit plus un avenir professionnel ; changer ensemble dans une convergence d'options dynamiques pour faire avancer le Gabon ; changer en ne cédant pas aux vendeurs d'illusions qui s'agitent pour détourner les gens de l'essentiel. A l'endroit de ceux-ci, il a rappelé qu'à l'image des armoiries du Gabon, "nous sommes comme ce bel et doux animal qu'on appelle

panthère, joli à admirer. Mais quand il se fâche, il sort ses griffes..." Le concept de l'égalité des chances qu'il a lancé dernièrement et qui sonne le glas des privilèges indus est un nouveau paradigme qui ouvre un pan novateur dans la perception plus dynamique vers une société plus juste, vautrée sur l'effort personnel et le mérite et qui récompense la valeur intrinsèque. Il a dit donc compter sur l'Udis avec les autres partis de la majorité afin qu'ensemble l'on transforme les rêves conçus en réalité concrète pour le progrès du Gabon.



La marrée humaine ayant répondu présente à la rencontre initiée par l'Udis en faveur du chef de l'Etat.

MINISTERE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS  
CABINET DU MINISTRE



N° 0221 /MBCP/CM

COMMUNIQUE

Dans le cadre de l'assainissement du fichier des baux administratifs, le Ministre du Budget et des Comptes Publics invite, dès publication du présent communiqué, tous les propriétaires des bâtiments à usage de logements et Bureaux, titulaires d'un contrat de bail conclu avec l'Etat à bien vouloir se rapprocher des services compétents de la Direction du Patrimoine Administratif et des Assurances sis au Camp de police AKIMIDJOGONI, près de la SOGATRA pour affaïer les concernant au plus tard le 30 mars 2016. Les intéressés devront se munir des pièces suivantes :

- ✓ Titre foncier ;
- ✓ Rapport d'expertise ;
- ✓ Contrat de bail.

Tout bailleur qui ne se sera pas présenté avant cette date, ne bénéficiera pas du paiement de ses loyers du premier semestre 2016 et ce, jusqu'à la régularisation de chaque situation.

Fait à Libreville, le 02 MARS 2016

Le Ministre du Budget et des Comptes Publics

Christian MAGNAGNA